

Ausschussvorsitzender Liene stellt heraus, dass der Zwischenbericht Entsorgungsbetrieb ähnlich wie der des Versorgungsbetriebes ein besseres Ergebnis als zuvor prognostiziert ausweise. Im Betrachtungszeitraum hätte man gegenüber den Planzahlen höhere Umsatzerlöse und gleichzeitig geringere Aufwendungen verzeichnen können. Vor dem Hintergrund der Berichterstattung über ständig steigende Gebühren in anderen Kommunen, halte er die Entwicklung in Eitorf mit einer nunmehr lang anhaltenden Gebührenstabilität für bemerkenswert. Im Vergleich zum Gebührenniveau mancher Nachbarkommune liege man deutlich darunter. Er führe dies auf die gute Arbeit der Gemeindewerke zurück und bedanke sich an dieser Stelle ausdrücklich für das wirtschaftliche Handeln.

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, stellt Ausschussvorsitzender Liene fest, dass der Ausschuss den Quartalsbericht - Entsorgungsbetrieb - zur Kenntnis nimmt.